



Personalie

## Vizepräsident Herden neu im Präsidium der DGG

Im Rahmen der Mitgliederversammlung der Deutschen Gartenbau-Gesellschaft 1822 e.V. (DGG), welche auf der Insel Mainau stattfand, wurde der Vizepräsident des Eigenheimerverbandes Deutschland, Rechtsanwalt Ralf Bernd Herden (Lahr und Bad Rippoldsau) neu ins Präsidium der DGG gewählt. Nachfolger des scheidenden Präsidenten Karl Zwermann (Usingen) wurde der bekannte Landschaftsarchitekt Prof. Dr. Klaus Neumann (Berlin). Die 23 Mitglieder des Präsidiums der DGG vertreten über 6,5 Millionen Menschen und deren Interessen im Freizeitgartenbau und in der Gartenkultur in Deutschland.

Der Mitgliederversammlung in der Komturei der Insel Mainau folgte ein Festakt im „Weißen Saal“ von Schloss Mainau. Ministerpräsidentin a.D. Christine Lieberknecht (Thüringen) hielt die Laudatio auf den scheidenden Präsidenten Karl Zwermann, Österreichs Innenminister Gerhard Swobota und SPD-Generalsekretärin Katarina Barley legten ausführlich ihre Positionen zur Bedeutung von Garten und Gartenkultur dar.

**EHVD**